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-�---�.��)�,)+'-.;:_�.-"---""�:�:',.:_;_"".; Prefeitura quer' Cobrar R$-8
milhões de IPTU em Atraso
Para aumentar a Receita o Executivo pressionando para

cobrar os impostos em atraso. Dá um prazo de, mais de 30
dias e propõem o parcelamento da dívida em. até 15

pagamentos. .

Quem estiver devendo deve procurar a Prefeitura a acertar
sua situação.
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-Políticos do PFL
vao para o

PSDB e assinam

filiação neste
,

,_" final de semana

"

I,

Prefeito'
Rogério Zattar
exonera' filho,
da Secretaria "

de Turismo

Grupo Battistela vai investir.Rê
40 milhões para construir

AtençãoMotoristas - COTRAM
dá parecer sobre ZONA'AZUL

��\==��=,�,��-=========�==�=======r�L��� � ���p_a�'�=·n=a�,=10�'
•.

1'

SESIFARMÁCIAS
,

,

Você ConfiaI Atendiinento)de Qualidade
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NOS BASTIDORES DA NOTÍCIA
Conflitos e Incertezas no PFL .:

o Diretório do PFL vivemomentos
. de incertezas. Neste final de semana,
provavelmente lideranças pefelistas
deverão assinar filiações no PSDB
e continuar dando total e integral .

apoio ao Prefeito LuizHenrique, do
·PMf)B.

_ Edgard Meister, Hercílio

Rorhbacher, João Rosa, Luiz Bini,
Marco Antônio' Tebaldi, deverão
filiar-se no novo partido. Wittich

Freitag, Ex-Prefeito e muito irritado

pela intervenção no partido que
.

afastou-o juntamente com as

lideranças do comando do PFL,
temporariamente fica distante do
ninho dos tucanos nesta primavera
de incertezas.
Os Vereadores João Rosa, Hercílio
Rorhbacher, Luiz Bini já admitem
a saída do PFL. O outro Vereador,
adir Nunes, que embora ·seja

- -_.�.- - ---_-

pefelista faz parte do primeiro
escalão municipal, está viajando
para Israel. Se não ingressar no
PSDB, o seu destino pode ser o

PMDB, partido que pertenceu antes
de ser eleito a primeira vez. Rosa e

Hercflio
.
mudam com grandes

possibilidades de serem candidatos
a Deputado Estadual, sendo que no

antigo partido enfrentavam
indisponibilidades, principalmente .

de Adelor Vieira, que sonha ser

reeleito rt continuar na Assembléia.
A crise no PFL vem se arrastapdo

desde 1996, quando os Deputados

Adelor Vieira (Estadual e José Carlos
Vieira (Federal),· comandaram o

processo de intervenção porque este
·

grupo defendia e·. queria uma
.

'coligação oficial com o PMDB, de
Luiz Henrique. A intervenção

.: ocorreu., Freitag momentos antes da.

eleição saiu do partido, promoveu a
"coligação branca" vencendo a

Eleição Municipal.
Mudando de partido, o empresário
Edgard Nelson Meister, um dos su

per-secretários do Prefeito LHS, tem
como certa sua candidatura a

Deputado Federal pelo PSDB; o- que
não ocorria no PFL pela forte

oposição de José Carlos Vieira, que
a cada dia enfraquece politicamente.
A revoada dos pefelistas tem apoio
do Prefeito Luiz Henrique da,
Silveira, que desde 92 tem

demonstrado sua' simpatia pelo
· partido do Presidente Fernando

.._. -- -

· Henrique Cardoso. Por detalhes o

PSDB não coligou-se em 92 e em 98

.. mesmo promovendo UI)1a campanha
ácida contra LHS, o PSDB continuou
sendo simpático ao Prefeito. O único
vereador do partido PSDB, Jaime
Duarte, que já foi vereador pelo

- PMDB, eleito em 88, 'conseguiu voltar
à Câmara em 97, elegendo-se pelo
PPS, coligado com o PSDB. Na
Câmara preferiu trocar o PPS pelo
PSDB e naliderança do partido,
avalisa a ida dos pefelistas.
Apesar de todas estas modificações,
LHS continua com total supremacia
no Plenário da Câmara..

Novo Rebuliço
. � . �

Os pefelistas que estão saindo do
. partido, foram surpreendidos no

domingo passado, dia. 23 . de agosto.
com a seguinte informação.
José Carlos Vieira pensa em ingressar
no PSDB e ser candidato a Deputado
Federal. O fato deixou muita gente
nervosa com a possibilidade.
Como em política tudo é possível.'

vamos aguardar o resultado deste
intrincado jogo político.

Freitag no P'fB
Em época de especulação política,

notícias não faltam. A engenharia
, política não para de produzir fatos. Nos
bastidores informações dão conta de

que Freitag procura l.Dl1 partido. A opção
pode ser o Partido Trabalbista
Brasileiro - PTB.
Um dos líderes do partido, Luiz Lopes
já começou o processo de fritura do.
Presidente da Sgla, Vilmar Arthur
Hansen, hoje arquiinimigo de Freitag.
Nilson no PFL
Para muitos observadores da cena

política local, o Vereador Nilson
Gonçalves, em total desconforto no

PMDB, poderá ir para o PFL, tendo
assegurada sua. candidatura a

Deputado Estadual.
No PMDB esta segurança ele não

encontra. Trombando muitas vezes

com colegas no Plenário, muitos
. admitem que até o dia 3 de outubro,
Nilson Gonçalves não estará mais no
PMDB.

Foi o mais votado em SC, com mais
de 8 mil votos.

A sua opção t�m novo endereço:
Rua Max Colin, No.: 1323

BONS PREÇOS - ArEND'MENTO E$PEG'AL
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SAN CHICO É DESTAQUE
,FOi no Gogó

Na noite de 25 de agosto o Clube
Náutico Cruzeiro do Sul, sediava uma
reunião em comemoração aos 82 anos
de Fundação daAssociação Comercial
e Industrial de São Francisco do Sul.
Na mesa principal como palestrante, o
empresário Osvaldo Moreira Douat,
Presidente da Federação das Industtias
do Estado de Santa Catarina.
O apresentador oficial, Paulo Maluche
anunciou a execuçãodoHino Nacional..
Para desespero demuitos, a fita cassete
não havia 'sido levada pelos
responsáveis do sistema de sonorização.
O jeito foi cantaro HinoNacional, sem
acompanhamento musical.
Foi no Gogó.

Novo Prédio-
'

Muitos se perguntam porque aCâmara

de Vereadores de São Francisco do Sul,
não funciona em seu 'próprio prédio,
inaugurado no.final do ano de 96.

Alguns afirmam que a obra foi
construida em cima de unia rua

projetada pelo Município.

Dançand'o na

Paulicéia·
Depois de uma ótima performance
no Festival de Dança de Joinville/

, 97, o Grupo de Dança de San Diego
preparandosse para apresentar-se no
São Paulo Jazz Dance.
Os organizadores solicitando a

colaboração financeira dos

empresários, para que as meninas

possam participar deste mega
evento.

Sim ou Não
Informações dão conta de que

Fábio Zattar não é mais Secretário
Municipal de Turismo, de São Fran
cisco do Sul. "Oficiosalmente" está
no cargo. ,

A primeira mudança oficial da
atual administração.

Investimentos para
Obras
Em ofício enviado ao Prefeito

Rogério Zattar (PFL ),_ o Secretário
AdemarDuwe, da 'Comissão Estadual
de Habitação e Saneamento, enviou
oficio colocando à disposição a

. assinatura de um convênio no valor de
R$ 1 milhão 200 nil, para obras
importantes como construções de

galerias pluviais, reded'água e sistema
de esgoto.
Oposicionistas afirmam que o

Prefeito não está disposto em assinar
este convênio.

Será por questões partidárias?
Não se sabe.

Novo Horário
Em épocas de vacasmagras, farinha
pouca meu pirão primeiro. A
Prefeitura de São Francisco adotando
horário único de trabalho, das 13 às

19 horas.

. Com esta' medida economia em
combustíveis, energia, telefonia,
cafézinho, açúcar, diárias e outros

ítens

Paroer-iaVer'bal
Política
'o movimento no Porto de São

Francisco do Sul, contribui com
80% da arrecadação municipal.
Talvez pensando nisso, 'que o atual
Chefe do Executivo resolveu criar

a Secretaria Municipal do Porto.

Pará alguns assessores portuários,
oMunicípio não tem ingerências na
administração que é Estadual. O

que podem fazer a nível de

Município é atrair novos clientes e
.

exportadores.
No Porto defendem a "parceria

verbal política" entre as partes,
evitando choques e conflitos
desnecessários.

Uma Triste Perda
o nosso amigo Bamba passando por

momentos difíceis, pela 'morte

prematura do seu fulhoOsvaldo Zattar ..
6

·

Neto, vítima de acidente de trânsito no

Canal do Linguado, aos 21 anos. O se

veículo colidiu contra outro é nesta
batida 4 pessoas morreram. A data não

podia ser pior. 9 (Nove) de agosto
véspera do Dia dos Pais.
Os pais. sempre acham que não vão

sobreviver aos filhos e quando há uma
perda trágica, a dor é muito grande.

·

Osvaldo Neto um jovem estudioso,
cursando duas faculdades e dando muita
alegria aos pais. Momento antes do
acidente, entrou em contato com sua

mãe, informando que logo estaria em

casa. DEUS não pensava assim e

chamou-o iml poUCQ mais cedo.
Aos pais, irmã e demais familiares,

resta o consolo de que quando estava

vivo, era um rapaz que vivia em plena
felicidade ao lado dos pais e amigos.
A dor neste momento é inimaginável.

-Observando a Cena
O Ex-vice ...prefeító Odilon Ferreira

, Oliveira, apenas observando o cotidiano
franscisquense.. Por enquanto não quer se
pronunciar sobre aatual administração. Ao
ser questionado, nem quis dar uma nota.

Odilon perdeu a eleição por apenas 65
anos e recorreram às instâncias superiores.
Os resultados são desconhecidos.
Agora, é um tranquilo .administrador

financeiro do poderosoPortode SãO Fran
cisco do Sul.
É candidatono anode2.000 pelo PMDR

Quase Centenária
· A Associação Comerciale Industrial .

de São Francisco completando 82 anos
de existência. Para comemorar a data,
o Presidente daFIESC - Federação das

Industrias do Estado de SantaCatarina
- OsvaldoMoreiraDouatproferiu uma
palestra aos convidados da ACISFS,
tendo por local o segundo piso. do
Clube Náutico Cruzeiro do Sul. ;

O prestigiamento da sessão foi
ótimo.

.,

,
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, COMERCIÁRIOS
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Não a Abertura do
Comércio aos '

Domingos' .

* Chega de exploraçDo
.

da 9tlão-de-Obra
* JJojélS 9lherlélS Iodos
os CJ)íélS Cfím do
CJ)escansó Oemanal

OPINE: 433·9333

Apoio: Sindicato
dos Comerciários
de JoinviJ,le

•

1 _'

() Oíndlcalo é seu

CVerdadeíro

CJtepresenlanle
P'articipe - Opine •

Contribua'

$I_"'CA'IfI
·"OS

IJAMCÁalflS
,

0'�O,""'''_

A luta pormelhor••
Salários

, Rua ltajaí" 410
Nosso Tel./FaE (041) 433-3022-

.
.

ELDORADO
AUTOCENTER PNEUS
ÇHOCK' rssrse DE

AMORrECEDOREç

CARTÃO

ZONA AZUL
'alba Dnde Adquiri-lo

Postos de Venda na

Rua Mário Lobo:
Bar e Lanchonete Edna
LavaKilo

.

Shop Gestante

Bar Dois Amigos

Evite Multa$ e
.

Aborrecimentos
.

Compre Cartão Zona Azul

Estes são alguns dos postos de venda.
Existem mais de 100 locais.

Administ,raçio:
Travessa'Norberto Backmann

.

telefone: 422-1121 .:

'SO/L,
PARK

• Pneu Fate 175/70 RI3
Modelo - AR-30 - RS 57,00

,
'"

, TRANSPORTANDO O
. PROGRESSO COM.

SEGURANÇA

* Amortecedor dianteiro - Monza até 95
RS 114,00 o par colocado
* Amortecedordianteiro - Escort - Apollo
Verona até 95 - RS 135,00 o par colocado

·,pA.SSA.6EmOS'

GIDION: 436�2111
TRANSTUSA: 435·3666

FT S.,yl�o.
,C,éa'·lco., Ltct••

* Impressos em Off-Set
* Cartões/ Blocos Numerados

. ,

* Notas Fiscais .

* Jornais' Impresariais

fi Causando Boa Impressão

Rua Max Heiden, 121 .

Anlto Goribaldi
fone/Fax: (047) 422-2079

• Amortecedor dianteiro - Uno - Prêmio
Elba até 92 - RS 139,00 o par colocado
• Ainortecedordianteiro �Parati - Saveiro

Voyage - Gol - RS 99,00 o par colocado
* Amortecedordianteiro - Fusca - Brasília.
RS 44,00 o par colocado
* Amortecedor dianteito - Chevette -

Chevy - Marajó - RS 52,00 o parcolocado

EL(>ORAOO AUTO CENTER
,

Rlia Graciosa, 1.31)0
Fone: 436-1514

�,
MElSTER,

, ELETRODO�tsTICOS LTDA.

MEISTf:R
MOLDES E MATRIZES LTDA.

A. MmsTf:R S.A� -

Mf:TAL6RÁFICA
Rua: Duque de Caxias, 527

JoinvillelSC - Fax: (047) 422-5002

/JI1JIYIJJOIJflf501J)(J
RORTlINATO LTDA.

Há anos participando
do progresso 'de

<]oinville.
\ .

.

'RuaXVdeNovembro, 4190
TeJ.: (047) 433-4522
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FIESC inicia segunda etapa do Movimento pelas Reformas"
o Presidente do Sistema FIESC, Osvaldo

Moreira Douat, deflagrou nesta terça-feira a"

segunda etapa do Movimento Catarinense pela
Aprovação das Reformas Constitucionais.
Cartas e cópias do projeto com as principais
reivindicações empresariais começaram a ser

enviadas para mais de mil lideranças
empresariais, "além dos representantes do Estado
"na Câmara Federal, Senado e Assembléia

. Legislativa.
Uma das propostas apresentadas, no âmbito

da reforma tributária, é a redução do número

de impostos, com a redução do número de

impostos, com a fusão do ICMS, IPI, ISS;
Cofins e PIS num único tributo, o Imposto de

Vendas a Varejo (lVV). "Uma reforma

verdadeira, que tenha como escopo o aumento

da "competitividade, precisa partir de

pressupostos como a simplicidade. O que temos

hoje é um ambiente confuso que, além de não

trazer nenhum beneficio, penaliza a produção e

incentiva a sonegação", afirma Douat.

"

Além do IVV, o sistema defendido pelo
empresariado se completaria com um reestudo

do Imposto de Renda, com a ampliação da base

arrecadadora, e a criação de impostos sobre a

propriedade e sobre o comércio exterior.

I

I

-, ,
...

I

Também não descarta a instituição de tributos

seletivos, para bebidas e fumo. Ainda no âmbito
"da reforma, a União seria' responsável pela
tributação da renda, impostos seletivos e

comércio exterioe; os Estados pelo consumo e

os municípios pela propriedade.
Douat lembra que, se aprovadas, as reformas
teriam a capacidade de elevar a taxa de
crescimento do PIB, hoje em 3% para 7% ao

ano. "É o mínimo necessário para garantir o
crescimento da economia. Estudos da FIPE
demonstram que se tivéssemos aprovado este

leque de proposições em "1996, o PIB poderia
ter sido 11% maior, ou seja, de US$ 832

bilhões, ao invés de US$ 750 bilhões", observa.

FIESC contra a

CPMF permanente
"A proposta é absurda e, se aprovada

representará uma séria ame,aça ao próprio
plano de estabilização". Com essa declaração

. o Presidente do Sistema FIESC, Osvaldo
Moreira Douat, posicionou-se contrário ao

"projeto que toma a Contribuição Provisória

sobre Movimentação Financeira (CPMF) em
imposto permanente. Esta semana, a FIESC

mostrou-se contrária à aprovação da

medida, enviando correspondências à
bancada de SC no Congresso.
O texto lembra que atual carga tributária
representa cerca de 31% do PIB, hoje em

"

tomo de R$ 640 bilhões. "É inaceitável
qu e oEstado gaste quase um terço de tudo
que é produzido para financiar-se"," diz
Douat. O Presidente da FIESC observa

que o custo é ainda maior se levado em

conta que boa parte da força produtiva
encontra-se na informalidade e, portanto,
livre de impostos:" "Há uma discrepância
na base 'arrecadadora. Quem está

legalmente constituído acaba pagando
mais", afirma.

Na' carta, Douat deixa claro que a

propostade criação daCMF(Contribuição
sobre Movimentação ou Transmissão de
valores e' de Créditos de Natureza

Financeira), caminha na contramão das

ações que vêm sendo discutidas com o
"

Governo para a redução do Custo Brasil.

I"
I
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no banco. e foi substituído por Sérgio Meu velho amigo Aires Zacarias,
;::NaoutrapontaestáGilmarNass, um Alves e o JEC perdeu.

'

editor deste jornal e a Maria do
'.

dps melhores laterais do País. Não Estamos falando de Genilson, um Caímo, no próximodia2 de setembro'
-,

"r�rtova e a Federação Catarinense de Centr�a�ante habilido�, �port,unÍ$tae um • completando 25 anos. de. feliz" " especialista em finalização, ,

.

,::'fl:!tehOl"estipulou o preço do seu passe' Barreto deixar este ereção no banco dá . 'casamento.

F�m � 250 mil. Gilmar aceitava as azar e o time perde.'
., , -.

'Volto ao assunto
,' .. '.

,:�',l��s�s propostas pelo JEC, porém, -'-.Metendo o Blco
-

-�
",., .. .

.. Ex�jente -)omaJ Hora H

-,

::�'-iI��ria receber um atraso no valor de 'O' , �",'," .

t
. ARZ COMUMICAÇAO E

·

."",', ,

.

'. "

.
,meu espaço e e8r-..... o, mas, vou me er

JORNALISMO L,TD
;�,R$ 38 mil, Pelo valor estipulado o. ,o bico no campo politico. Os VieÚ'aS, Adelor -,

Rua dos Farmacêutícos, 94 .. B8irr�.
"tírne do Coritiba e Goiás já'· Vieira e José Carlos Vieira, que não têm, ,�, Petrópolis

"

..
"

"I�:a�1Uonstraram interesse na aquisição, "

.

nenhum preconceito cOQ.S;eguiràm, acabar , q�p: 8923Z� - ;Tel.l Fax: (Ofn 426-0111

,:\;:DiZ�� que o campeão cariocade 97,'
, ,�m 'o PFL em Joinvi,p�/', . .... '. .... :,. \ Teiefóne: 43�2960 .. Gerência COmerciai

"': ' �
"

'-"
'

.'
':, .

. ....
.

." -.: Comentam que NtiSOD' Gonçalves, vaI·
.

CGC 86;919.262/001..09 - JQmviIÍe; se .

.. ,9 Botafogo ,do nosso -editor, AIres. " deixar oPMDB e cair Dos� dos Vieiras.
" ;"Z:ªç�as, está de olho bem grande .'. éli4quemafnmeque'oV�q\rlindoLeite,

,tt)�ste valorosoprofissional, .'

. <\d�ixará o PPB e ini.,pànJo PF�.: :,
"

,.;,,,: <"..
" . .

'''< Àverdade deve ser,uma Sô:',Polltico'com

�'.A," V'ol'ta de' Le"ssa mandato demudar de partido.deve perder o
.. mandato. Assim, acaba-se com esta folia da '

moçada que comandam a nossa política.
Esá muito ruim.

.,.!.",,_,

Ao que tudo indica o. atacante
. "Marcos Paulo não fica mesmo no

mc� A sua contratação está precedida
. de 'muito mau humor. Discutiram até

chegar a um denominador comum.

·

"Com salário de R$ 14mil no'Grêmio,
Vilson Florêncio recusava-se a pagar

". acima de R$ 6 mil, o 'Grêmio 'propôs
'\0 pagamento de 3'5% deste valor e o

.j!
3, clube gaúcho o' restante. O vice- �
: presidente negociou Marcos Paulo
,,_

com o Criciuma, porém o atleta não

'I,: aceitou.
�t:: . .

•

'," Agora a informação de que Luiz
'Carlos'SilveitáMartins, Presidente do

'"Grêmio vendeu o atleta a um clube
;,Japonês, porém, 'Marcos. Paulo
�; acreditava que isto iria acontecer em
: ·98, já que tinha interesse em disputar
". o Brasileirão B/91.

iI ...•�. Retornando às atividades o ponteiro
, -Lessa, que está no clube desde 94. No

,

ano .passado 'sofreu uma cinirgia no

\"joelho e recupera-se treinando no

·

Ernestão, Veloz, driblador, do tipo que
,Ii'<;:'parte para cima dos marcadores, já
:, começa a aparecer no bando de

r reservas.

Quando voltar a jogar tudo o que
. ,;, sabe, vai dar dor de cabeça ao

·

treinador Ricardo'Barreto.

�... }
.

Expresso Tricolor
o Joinville Esporte Clube contratando

mais caras novas, para formar o
, Expressinho Tricolor. São. eles: Chandi,
Enéias, Douglas, Lê, Robson, Alexandre.
Além destes o treinador Simão tem

ainda Heverton, Hélio Bam-Bam,
Paulinho, Garuva e DeCarlo.

.
Modeiocridade
Sou Treinador do Fluminense, mas, não

tem jeito. É o pior' tÍIIÍe do Campeonato
Brasileiro, numa clara demonstração de

que deveria ser rebaixado para a segunda
.

divisão.

Ricardo Teixeira deu uma eolher de chá,
mas, não adianta O Flu continua um time
ruim e medíocre.

'Deu Azar
No jogo de estréia contra o XV ele jogou
e o time venceu. Contra o Londrina ficou

Não falem mal
Quem quiser conseguir um inimigo, é só

falar mal do JEC, na frente do empresário
Odorico Fortunato. EI,e roda a baiana.
Falarido em Fortunado, é apontado como

provável candidato à presidência.
,

Tem apoio de muita gente importante
del1tro �Q C<?��q �Íjbe�v9 ç,p?n;ci- ,

palmente dentro de partido. Político, forte
na cidade

, ,

"

..
'

Diabo de 'Chuteira·s· . ,;�,;
Esse Edmundo �ão t�mjeito�

".1 . ,;

.;:.
Numa atitude -segracionísta, ,'0\'

jogador Edmundo, do Vasco da;,
Gama, ao ser expulso' num jO�9 ri9'
Nordeste Brasileiro, por ulh. Jijll
cearense; deu uma declaração 1,l.�

, .

'-' '.' ";-' .

. tanto quanto reacionária, 'e,',',
preconceituosa.

"

"Estamos jogando na Paraíba, Çqni�i;
um paraiba apitando, só podia dar liso .��
aí... "

Mais uma vez o mundo desabou na

cabeça deste bom jogador, mas,
quando veste a camisg ,4§ lP1l tim� g�,
futebol se transforma em diabo de.'"- .

.'
.

.

_; \;, �_.�. -,'

chuteiras.

'Aguenta
Coração

r

\ .'

I,

'. :=��::.�:tIY�:" " ,",

,DlretÓr 'de R8ciaçiÓ:' ' ,;' __

Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PROF. No. 138/81 MTIDRT/sc
Os artigos assinados. são de inteira

. responsabilidade de seus aut�"
'

JORNAL HORA H �� FIH,,�o:
A'BRA.lORI - Associação Brasileira de
Jornais do Interior

. ,

.

ADJORI/"SC - Associação de Jornais do In-
terior de Sarita Catarina

Diagramação. Edltorlação
Eletr6nlca:
�Io Alexandre Zacarias 'da Rasá

,j. - .: ." �

ImpreHio:
ImpresSora H�' H Ltda,

.

, , ,

RuaTarumã, 186-' ,.; " I, ': ;i

Telefone: 436-29(j(), '

,

Ioinville/ Santa Catarina
lr
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Presidente da lnfraero Chegou Arrasando' Hospital.Feohado
par-ticipa de reunião do Até parecia romaria em Iguape, no Não'Dá
'DESENVILLE 'dia 6. de agosto. Nada disso, era o Há mais de duas.semanas o HospitaI;LT;:

O Presidente da Infraero - Empresa ,povo de todas as c-lasses sociais" Ssnhor Bom Jesus, de Araquari em
"

Brasileira Aeroportuária,' Adyr da-Silva, querendo conhecer anova coqueluche' ',completo abandonopor causa da greve.
l",

esteve na reunião.do Desenville- Conselho da cidade, o HIPERMERCADO Os servidores reclamam a falta de
de Desenvolvimento de Joinville, segunda- BIGSHOP. Um investimento de RS pagamento e. os administradores dizem
feira (25) às 14 horas. O encontro foi '25 milhões e com preços baixos.,' que o Estado não repassa verbas desde
destinado exclusivamerite para discutir a

Vendendo' de agulha a peças para março.
proposta de parceria para' o A Secretaria de Saúde do Estado
desenvolvimento do aeroporto.

tratores.
providenciando uma" auditoria.

O Prefeito de Joinville, Luiz Henrique da Mais um .empreendimento para
, Denúnciasapontam.desvios de verbas..

Silveira, durante audiência, em29 dejulho, mudar o conceito do tradicional
, ,Notas com quilos de costelas �,

na Diretoria de Eletrônica e Proteção ao comércio local. O grupo tem sede em
, dobradinhas foram pagas� A verdade é

Vôo, órgão do MiIiistério da Aeronáutica' Portugal (SONAE) e faturou no ano
que doente internado ,em hospital nãosediado no Rio de Janeiro obteve a garantia .de 96 cerca de 3 bilhões de dólares. come costela, nem servida na sopa porde investimentos para o Aeroporto. S� Aqui querem um faturamento de 100 causa da gordura. Desconfiam que foi

�����:';p�e;::::m;::v�;:�:��� milhões de dólares ano. para patrocinar festas 'de figurões.
llieSIllQdiaoPrefeitoestevecomAdyrSilva, Por causa disso; José Odilon

em Brasília, quando entregou projeto de Ecossistema Belarmino Xavier, o popular Deca,
melhorias, quando o Presidente da Infraero 'Joinville sediou em 27 de agosto, o

Vereador rmpeu com o Prefeito Chico
, confirmou envio de equipe para avaliação 10. Encontro Estadualde Secretários Garcia, do PFL. :
das necessidadese proposição de união en- Deca diz que foi sacaneado peloMunieipai$ do Meio Ambiente� A
tre Infraero e empresas para modernizar o

" executivo, perdeu a confiança e quebrou
.coordenação a cargo de Bráulio

aeroporto de Joinville. a base de apoio. Era do PPB e

, Esta conquista que começou há tempos e Barbosa, Secretário de Agricultura e desconfiam que o mesmo irá para o

agora há garàntias da instalação. As M.A.,. PMDB.
primeiras' medidas para dar seguraDça já": As palestra_s aconteceram.no Queen's Panos 'quentes em mais uma auditoria

, foram tomadas como a proteção do ,Palace; no pISO 3 do.SheppingMue�er. que vai terminar em pizza de, costela,
encontro do �oJX?�o.para evitar invasões "-M81s Shows na.: '-'�---'--._" ,--------'-

e exploração unobiliária. '

"

,

Já foi sancionada pelo Prefeito projeto de, Praça
"

lei neste sentido.Agora depende de o�s O PromoteurOsman Lincoln depois
pontos como desvio do l�ito do Rio

de belos shows, com fôlego para
Cubatão, nova estação do terminal de cargas ' '

.

,

d
. stacionamento mais trazerem setembro o cantorNetinho

e e passagerros, e '

. '. nif.Netiamplo e colocação de cancela na Estrada e o internacional RayCo , Ne�o
Cubatão que dá acesso a Vigorelli para .está sendo aguardado com muita

,

evitar acidentes nos-pousos e decolagens, ansiedade e as profecias indicam um

já que a cabeceira da pista fica muito
público recorde de shows na cidade.

próxima da estrada. Ingressos antecipados no Shopping
,Mueller Joinville.Dom Bebum em Ação

De 1 a 20 de outubro uma ressaca só.

Joinville sediaa 10a. FENACHQPP. Este,
ano' sob a coordenação de Eli Diniz Mar:'

,

tins na Central Administrativa Fenachopp.,
,

Há expectativa de ser uma grande festa. E
os contatos mantidos e o material de,

divulgação dão mostras neste sentido.
, Camisetas de ótima qualidade, como
também a produção gráfica.
Em 21 de agosto elegeram a Garota

Motobier 'no Clube Alvorada
, ,

completamente lotado.

"Nova chance.aos
Devedores
A Prefeitura de Joinville dando

nova chance aos devedores do IPru.

Quem não 'saldou seus

compromissos e está inscrito no

Cadastro de Dívida Ativa favor

procurar, a Secretaria de Finanças e
,

acertar os detalher.

lf}f!)f!O!J
IfflIJ(jJ[80f!)E)(jJ

,

* 9lconcheganle:
* 9r/uilo Conjorfo:
,* 9.llendímenlo

9'501a 10;
* Café da 9r/anbã:
* &tacionamento

CfJróprio.
, Telefone: {047} 436-i700
Bll8 Graciosa, No.: 406

Bairro GU8lUÚJara
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Prefeitura inicia
Obras conveniadas
comaCEF
A Prefeitura de Joinville começa na

primeira semana de setembro, as

obras de drenagem e pavimentação-de .

ruas do Jardim Paraíso e doConjunto
Habitacional Juscelino Kubitscheck,
no Bairro Costa e Silva.
A assinatura dos contratos acontece
na próxima semana e as obras

. custarão R$ 3,5 milhões. No total
serão investidos RS 6,6 milhões em

- obras de infra-estrutura urbana que
incluem outros sete bairros.A Caixa

.

Econômica Federal será-responsável
por R$ 4 milhões e a Prefeitura de
Joinville por outros R$ 2,6 milhões.
Essa série de beneficios faz parte do
convênio assinado entre o Governo de
Joinville e a Caixa Econômica Fe- .

deraI. Em reunião realizada no

gabinete do Prefeito LuizHenrique da
Silveira, em abril, foram entregues à

direção da CEF os nove projetos de.

drenagem em pontos criticas de
vários bairros que começaram a

ser executados,a partir de agora.
. Originalmente essa verba seria

utilizada em outros projetos, mas
por decisão do Prefeito, foi dada

prioridade ao saneamento e

melhoria da infra-estrutura viária.

"O investimento-no saneamento é

importante porque ao mesmo

tempo estamos fazendo uma,

política preventiva da saúde, No
caso da pavimentação queremos

. desenvolver algumas áreas ainda
carentes do Município", disse o ,

Prefeito.

Além do Costa e Silva e do

Jardim Paraíso, serão beneficiados
os Bairros Boa Vista, Iririú,
América, Nova Brasília, Jatívoca,
Santa Catarina e Guanabara.

Horário Livre para o

Comércio
o Vereador Jaime Duarte' (PSDB)

apresentou Projeto de Lei propondo
alterações no Código de Posturas (Lei
1.430, de 23 de março de 1.976), para
permitir que os horários de abertura e' de
fechamento dos estabelecimentos
industriais, comerciais e prestadores de

serviços sejam livres, O Projeto de Lei N.
, 195/97 deverá amplamentado discutido nas

Comissões.
O Veread,or está propondo as alterações

nos Artigos 205, 206 do Código de
Posturas.

Convênio com o ISPERE
Se atender solicitação do Vereador Jaime
Duarte, a Prefeitura de Joinville através do
Ministério da Saúde, poderá assinar um
convênio como I8PERE, paraate�ento
de crianças com disfimções neuro-psico
motoras. Explica Duarte que o Ministério

,

da Saúde, "dispõe de dotação específica
para repasse aos Fundos Municipais de
Saúde objetivando tais ações.
Defende a necessidade de trabalhos mais

inte�o�, em Join,:�lle e Re_gião, para
atendimento de crianças na faixa etária de.
dois a Seis anos".'Reforçando o seu pedido,
garantiu que nacidade deJoinville, "muitas
crianças são portadoras de disfunções
neuro-psico-motoras e necessitam

estimulação precoce e reabilitação p�
adaptarem-se à convivência social".
Sugeriu que inicialmeilte sejam atendidas

,30 crianças, sendo que, 30% deste total,
sejam� dos Município da Região.

Transporte·CDletivo
Tem esse Nome'

'

,

,

GIDION

- ÔeguTtJnçtJ - ()utJlídtJde .

- CProfts.síolUlÍ.S Competentes
, Transporte e Turismo

GIDION

Bua Copacabana
Telefone: 436-2111

Batedores para
,

Cortejos Fúnebres
o Vereador Getúlio Ferreira' (PPB)

solicitando ao Executivo Municipal em '

comum acordo com o Comando do 80.,'
Batalhão da Policia Militar; designar
batedores da PM, visando controlar o

trânsito, em caso de cortejos fúnebres a

exemplo do que ocorre em muitas cidades
de porte médio.
Sugeriu que "os batedores da PM'

obrigaram os motoristas a respeitarem o

cortejo e, ao mesmo tempo evitariam os

transtornos provocados pelo tráfego lento
que ocorrem nessesmomentos".
Em outra indicação quer o mesmo

vereador, que os Policiais Militares
promovam: constantes blitzes .� casas de
prostituição, boates e motéis, averiguando
os alvarás de funcionamento, bem como

detectar a presença de menores. "A maior
presençade policiais a esses locais virá com
certeza coibir a ação dos marginais. A
facilidade com que criminosos vêm agindo
em Joinville, é motivo de intranquilidade.
Jamais a cidade se sentiu tão desassistida
diante dos últimos acontecimentos de
Violação da Lei Penal ..." justificou o seu

�do o Vereador�_'_i-,-o. _

Por iniciativa do Vereador Arinor
Vogelsanger (PMDB) a Câmara de
Vereadores formulará um convite ao

Comandante do 80. Batalhão da Polícia
Militar de Joinville,CoronelOscarManoel
Bernardo para que ele compareça ao

Legislativo e falar sobre a segurança
púbica de Joinville.

,
'.

i

TRANS'FUSA,
7�,�eMII
s� _1'cU-e�_ �

, � 1)ÜI,-tt-'[)i4

Esse nome você conhece

TRANSTUSA'
Transporte e Turismo

Santo 'Antônio

Av. .Santos Dumont
Bairro Bom Retiro
'Telefone: 435-3666
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.

Battistela investirá R$ 40 milhões para
construir Porto em Itapoá

.

Garuva - A Empresa !tapoá
Terminais Portuários, está investindo
cerca de R$ 40 milhões para
construção de um porto em Itapoá, A
Itapoá já está requerendo à Fundação
de TecnologiaMeio Ambiente de

Santa Catarina - FATMA.
autorização da obra a ser construida

.

na localidade de Pontal da' Figueira.
O Prefeito de ltapoá, Adernar Ribas
do Valle (PPB) está satisfeito com o

investimento. "Temos uma abertura

para o mundo", diz com satisfação o

alcaide. O' grupo Battistela pretende
tirar o projeto. do papel até o [mal do

próximo ano. Para levantar recursos

? grupo pretende sensibilizar os

operadores
.

e
.

investimentos

portuários, a formar o. capital
necessário para a obra. O empresário
Cassio de Toledo Pizza Júnior, da

Itapoá, tem cálculos de que no

primeiro ano de operaçoes possa
movimentar, cerca de 36 mil contai

ners, número que pode duplicar a
.

partir do segundo ano de operações e

no terceiro 100 mil.

O Grupo Battistela quer trabalhar
movimentando cavacos de madeiras

.em. torno de 600 mil toneladas por'
ano. O estudo da viabilização do

projeto começou há dois anos, Toledo
mostra-se satisfeito, porque acredita

.

que o novo porto "vai abranger uma
boa parte doMercosul com condições .

de melhor vantagem. O uso cada vez

maior de containers, os negócios com.
importaçõa e expertação, poderão
transformar o Porto de Itapoá num

proj_eto lucrativo e com muita

movimentação, levando-se em conta

a proximidade coma maior cidadede
Santa Catarina, Joinville",
O Prefeito Ribas admite <que para o

Sucesso do empreendimento existe a
.

.

necessidade da obra de pavimentação

dá estrada de acesso ao município de

Itapoá, que a exemplo do,Balneário'
de Barra do Sul, "é um grande

.',

desafio",

Condições .

Naturais
o Relatório de Impacto Ambiental'

- RIMA - dá mostra das ótimas

condições do novo porto, com

facilidades naturais para sua

. implantação em Itapoá: Esperam
.poder receber navios de grandes
portes, porque a profundidade chega'_
a 14 metros contra os 1 O metros do
Porto' de São Francisco do Sul.

, As condições da corrente marinha
demonstram muitas vantagens, uma
vez que não haverá necessidade de

aterro ou dragagem. Para não perder
, o investimento, o'Prefeito Adernar

. pretende conceder 15 anos de

isenção ao ISSQN. 'O cais de

atracação' vai ficar conforme o

projeto em elaboração 230.metros
da costa, que terá ligação por duas
pontes elevadas.

o Grupo
O Grupo Battiste la t�ve

.

um

faturamento de US$ 500 milhões

n� ano passado e conta com quase
5 mil trabalhadores e tem como

atividade principal a exploração e

reflorestamento de pinus.
..

' Atualmente o grupo exporta seus

produtos.' manufaturados

produzidos pelas unidades de Lages
e· da cidade de Rio. Negrinho,
através do Porto de São, Francisco

do Sul.
. A obrado município 'de Itapoá vai

.

ficar distante do Porto de São Fran

cisco do Sul por apenas sers .

quilômetros e meio:'

,

Prefeitura prepara.
'Reforma'
Administrativa
o Prefeito Sidnei Pensky (pMDB) asstaou .

.

. convênio com aUNIVILLE'para Pt�l<1�uar"
a reforma administrativa até o fina] dó 'ano:
A Universidade de Joinville entregou o

.

trabalho para Empresa de Consultoria 'Jún
ior (UNlJUR) para execução da taiefa. o ·

convênio foi assinado em 18 de agosto e

com prazo de 120 dias para ser encetr�&'O::
. A empresa terá liberdade para criar' UIp,'
plano de carreira e o estatuto dos servidores
municipais.
Na coordenação do projeto o Professor

José Francisco Payão, que há 2.3 ªo;os'
trabalha na área de administração e mmistra
aulas de administração pública há ll"'ànps."

.

Para elaborar o projeto os alunos envolvidós "i
. ".. '·1�

no projeto irão visitarGaruva e a Prefeitura, X.

para ter um conhecimento básico da)
estrutura administrativa municipal,
adequando às leis trabalhistas e

previdenciárias dentro da realidade atual
brasileira. "para que não façamos um

programa que fuja da realidade e fira' a

legislação n�_cional", explicou o pr_ofes,sor.
O projeto deverá ser entregue até o dia

18 de' dezembro e posteriormente será
enviado à Câmara de Vereadores para
aprovação. O custo deste estudo está
orçado em R$ 4 mil, divididos emquatro
pagamentos sendo que. o primeiro' vence
no mês de setembro .. Consta que a

UNIJUR irá arcar com as despesas de

encargos. sociais, fiscais, pagamentos de
diárias aos funcionários envolvidos no

programa. Havendo dificuldades o projeto
poderá sofrer alterações quanto ao prazo
e ser ampliado, mas, se não houver um
acordo entre as partes, a UNlJURpoderá
ser penalizada pelo atraso e hácondições

.

do rompimento do convênio" caso d'
município garuvense entenda, que '�,.,",
UNIJUR· não está cumprindo com 6�;;h
cronograma de atividades,

"

O Prefeito Sidnei Pensky pediu urgência:
na execução dos trabalhos, porq ue

pretende enviá-lo para aprovação na

Câmara de Vereadores ainda este ano.

sendo que antes será discutido com .Q2, .:

servidores e poderão apontar algumas
'

modificações em alguns ítens e serão
discutidas em assembléia de servidores
munícipaís, adiante o Prefeito Pensky,
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CbNT�AM dá parecer sobre "ZONA AZUL"

o Conselho Nacional de TA" total ou parcial de suas atribuições
, ..

ranslto .

I tiv· trâ 't "

�eumdo em Assembléia no dia 18 de
re a as ao DSI o••.

, Junho, em sua sede em Brasília, anexa .

'

ao Ministério da Justiça d
MALHAR EM FERRO FRIO

pare�er sobre a implan;aç�� �� O Departame�to de Trânsito do

estacionamento rotativo pag ,

Estado do Parana, ao ser consultado

da ci
o nas ruas la S

.

de As J 'do
, a

. cidade, comumente cham d d pe, ecretana e Assuntos un ICOS

"ZONA AZUL '\ O parecer ;;be�' de Joinville, diz em correspondência
votação unânime e decidiu o C Ih' datada em 22 de agosto de 1.996, que

, '
onse o

"A' i há
.

f Ique"OCódigoNacionalderr-A- 't ssrm n o que se a ar em
· • ..-...51 o

'I I'd d
.

d S'
'

não pode ser tomado como base para
I ega.. a e o ístema de

a aplicação de qualquer penalidade
EstacionamentoRegulamentado. A,

neste caso. O motorista que
Norma Constitucional citada é por

descumprir a N�rma Mtlnicipal :abtu,rd�za. autoaplicável.
estará sujeito a uma san..a ró'

U SI íaria-mente, o regulamento
d

. ,,...0 p pna d Cód' N' 1 d TA'
. a municipalidade "AE'

o Igo acrona e rãnsito
••• mpresa

SOI� PARK que administra este
deixa, �� maneira apli�á,ve� clara

servlç� diz que apenas cumpre
a atividade 'munlc;lpal de,

determmações superiores e qu
regulamentar o uso das VIaS sob sua

N N"
e as . .

dl ..a "

sançoes .sao de acordo com as lei JUns IC,..O ,

.
eIS

P rt
. .

vigentes no País, o anto, ínsurgír-se contra o
,

O motorista que for punido
' estacionamento regulamentado "É o

.

' com o
"M'cartão vencido ou sem ele suieíta-se

mesmo que .alhar em Ferro
. ':1 se

F'"
.

num prazo de 48 horas' adquirir um ,no, não prod�_9��!quer efeito", . •

bloco Com 10 cartões ao custo de R$ Na avaliação de Haroldo CesarNátêr;
5,00. Caso no prazo estipulado a.

Consultor Jurídico do Departamento
anotação dasmonitoras não tenna �lUO de Trânsito do Estado do Paraná.
cancelada por solicitaçãodomotorista, "Assim, .

na medida em que o

é emitida uma multa no valoé de R$ Município através de Lei Municipal '

43,00 e em caso de reincidência este cria regras para disciplinar o

valor é dobrado. Os juristas e os estacionamento rotativo tema esse de
administradores' das denominadas seu interesse, não está ele criando
"ZONA ' AZUL" estão se nova infração".

'

fundamentando no Artigo 30, da '

Constituição Federal que diz competir ' Sabe-se quecompete privativamente
aos Municípios, "promover, no que

à União' legislar sobre trânsito e

couber, adequado ordenamento terri- 1;r'anSporte, é o que dispõe o Artigo
torial, mediante planejamento e 22 da Constituição Federal, porém,
controle do uso, do parcelamento e da entendem os juristas que "�
ocupação' do' solo; "o Artigo 37, da importante ressaltar que nada impede
mesma Constituição estabelece que que os valores das multas aplicadas
competetambém aos Municípios àqueles que não observarem tais

especialmente, "Regulamentar o uso regras sejam equiparados, ou mesmo.
das vias sob sua jurisdição, igualados ao valorimposto àquele que

\

considerando o disposto do Artigo 46, não observa Norma de Código'
que afirmano seuparágrafo único "Os Nacional de Trânsito e de seu

Municipios�\ mediantes convênio" regulamento, mais especificamente a

poderão'defertr aos' respectivos, 'umamulta do� 4, estacionar em
f:stados OU" Territóros a exeeu�ão 'desacordo com a regulamentação. ' .. ,

,
.

JoiDviDe, 29 de agosto'de 1997

E NÃO' E COINCIDÊNCÍA

TODO DIA É DIA DA SAÚDE
E DIA DA FARMÁCIA

No SESI FARMÁCIA, a sua

saúde sêmpre foi assunto de
todos 08 dias. Em Joinville são .

5 lojas, (1 funcionando, 24
horas), oferecendo preços
baiso« e omelhor atendimento
o ano inteiro. Por isso não

.

esqueça:
No SESIFARMÁC� todo dia
é dia da saúde. Da sua saúde.

SESI
FARMAclA

VDcê
, CDnfia

Pré-Vestibular
Meat,icul. • Ap••tU••
a,eatult••

R. Nove de Março, 530
Prédio daHM
(047) 433-6163

NOVA

_'OINVILLE
c I é g

.

1o o

SINDICATO DOS
TRABALHADORES EM

TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE
JOINVILLE

Trabalhando em favor do

-: Associado e seus dependentes,
\

'

''_v. Procópio Gomes, 506
,/Fones: 4�2-144"71422-8589

� J ! .
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RED'E CATARINENSE D.E JO'aNAIS
DE FLORIANÓPOLIS
Prefeituras: ADESÃO AO SIMPLES
As Prefeituras Municipais ainda não aderiram
em massa ao processo do Simples,� é �
questão de tempo e bom senso.

O Sebrae tem sido ardoroso defensor do
. processo porque,- na prática, ele atinge vários

objetivos entre eles o de aumentar a arrecadação
de impostos pela simplificação burocrática da

forma de pagamento dos tributos e também,
porque toena mais fácil li administração de

pequenas e micro empresas.
Ainda falta uma campanha maciça, envolvendoI .

as lideranças comunitárias, Os vereadores e a

'j própria administração municipal. citando

exemplos do que está ocorrendo nos municípios
onde se faz esta adesão, mas o Sebrae está

buscando a parceria da: imprensá do interiorpara
que isto ainda este ano. a9tes da votação do

Estatuto da Pequena e Micro Empresa.

O PODER DOS VEREADORES
Com um contingente de mais de sessep,ta mil

representantes, os vereadores são a maipt força
política. deste País.

Em cada Município existem pelo me.nQ� sete

para cada Prefeito eleito. No entanto, o. p.\\QCe5S0
de treinamento para a função pública tem

impedido que a maioria deles consiga explorar,
com a importância concedida pelo voto popu

lar, todas as potencialidades do cargo.
.

'

O Tribunal de Contas doEstado já está tréinan-
.

do os vereadores para o acomp�,ÍIl':)\�o e

supervisão dos procedimentos da a�,,�ção
pública quanto ao uso 'adequado e legal dos- ,

recursos.

A Câmara dos Deputados pretende lan� a

TV Câmara onde Se' pretende interligar', os
. Poderes Legislativos em todas as esfe�as e

também para permitir um treinamento à

distância dos nossos edis.
As comunidades penhoradamente agradecem

a iniciativa.

PERGUNTAR NÃO OFENDE
E se alguém anunciasse e invadisse o

acampamento dos' sem terra, cOJDP asl!ia o
Governo e a Política?'

. ';;'.{:;l';:" : "'"'

.
,

...

Com terras' e' sem'!.�
,

.

t'· ,

sustentabilidade .

OPROBLEMA
Pedta fundamental da refonna agrária

neolibetal, o Cédula da Terra, lançado na

SenUlna passada pejo Presidente Femando

Henrique, que dispopibiliza crédito d�. até RS
10 mil para acesso à terra, tem Seus, méritos,
mas empurra com a barriga .uina questão que a, .

reforma agrária brasileira,' travestida de pana,.
céia dos sem terras, não consegue se4uer aSsunrir
comometa tangível: oprobJema e� dificuldades
® produção dos pequenos agricultores com tetra

Pressionado pela mídia comiserada dós sem

terra, pela ;c:il!�n.çia de recursos e infra
estrutura, �la;:·inoi�.i4ade da Justiça e, em

Santa .Ca��'Pblq"��monte dos programas

�re�Jã�����tr��: '��:tn,q��
àçã_o CQp1p..lenléntai cOm os Estados, a sustenta
bilt�d� dQs :��enos';agn��ltores com terra,
Dia va(alénl dà' política de ,ssentamentos ..
"O EP�GR1 êstá .yQlta4o p�ra a capacitação

qb a,�is�ltor; 'q��;'f;;\ful"dOs;,compçt�tes da

sUs1efitabilídàder'. rriâSas.âtividades de extensão
·�tã�, �erido ���Diidas"'1pe�âs por algumas
seGr�.� mlini�ipais. �Q)Peq4eno ag,icultor

. " braM.}«j:rd;' éstá' de\Sassistid6; eridividado e não

sabe como se livrar do atravessador", reflete o
Su�.endente do INCRA em Santa Catarina,
Ad� Paulo Simon.

'
.

. '

MaÍ$ privilegiados dos que os-pequenos agri-
cultores com terras, os sem terras'assentados.
estão cobertos por programliS de crédito

.

subsidiado em 50% e assistência técnica:

"Est.aDl.Qs: vepge filhes de agr\çu:ltor� com

terras sem sustentabilidade, abandonando e

vendendb:se� �ü��;i��� e �gr��sando a

'fileira QQS� terras. Sem fa;lª,,. 40s desempre
gados YfP,!lnOS que �tãQ v,�do.: na reforma

agrári(l �> fOJ'{l1a de §,()Qr�Viv��c'ia".
Ape§,ªf de reçonlleçer,,(H!e o ',INCRA não

consegue !qesemp�r sua rcespÇasabilidade
complemé:litiat"éom eficieocia, Simon é enfãtico
e esclarece: �:O INCRA: �ào é :�m Governo

paralelo deJ!l��:'ào Estaq�/�o t�:responsabi
lidades dire,ta$ com educação e �sistência do

agricult,Ql'" �

A S01-tiç�o :,):, r;,
"No caso dos asseatameetos", e�lica oSupe
rintendente do INcRA,'�.estamos 'assumindo
funções qu��bem aos EstàdÓs. ,t-la origem do

INCR,A, ti>y� a funÇA,Q de c�lonizar Como
sinônimo ae. OCliJ:par frdtlteiras. Pwois o foeo
mudou P1'Ira a desconCentração fundiária.

Agora, é olaro; €Iue nãq:'.� àcesso à terra
'.

sem garantia' de suportejêcnico # financeiro",
considera

'

, .

::,�: ..\ . ,( <

..

O PRQNAlL doGoy�o Fed�1 que dispo
nibiliza' orédi�o aos p,�uenos agricultores,
segundo Simon, çhega,·;:9à"poata;-acompanhado
de um excesso de ex.igçpc� e-;garantias que o

. ;.' };equenO prop�e�ooi.���pooe�bancar.
"Existem 0utras".lt�rnat.vas de crédito,

lançadas reGeRt�i�, Vam� ver se geram
resultados. Tenho córtnança. A verdade é que, .

dos últimos GoveH:l()�, o�;do Presid,ente

Fernando Henriquei,é;o uruco.:que tem traçado
e alcançado' metas,; em relação à reforma

agrária"� observa ��on. ,(
Para o Superinten4ente do INCRA. o sucatea
mento da agficultura de pequeno porte só será

resolviPO.coln crédito subs�iado de fácil acesso

com praZos e j�ros dif�renciad()s e çom a

implantaçã�(de atividades'de manuseio e agrcr
(

)

".', ' l'

industriais:qu'� agr�� valor e �&ticalizem a

produção: "P� fOOir· o pequeno:' agricultor é

preciso condições de' vida. Os conceitos da

neopolítica ., e�ciància, eficária e competitivi- .

dade - estão invadindo a.s pequenas proprieda
des. É preciso uma rcsJ>OS1a: e a solução efetiva
é um programa esPecítiéõ pára cuidar destas

questões, que integre a �o de vários órgãos"

AÇÃO COMUNITÁRIA
A reforma agrária brasileira, como em outros

'tempos idos, eStá de novo na condição de. um
verdadeiro barril de pólvora pronto para
explodir. Nas tIlaDChete!i dós jornais da semana

passada, o próprio INCRA alertava para o

perigo. Se os com terra engrossarem o pavio. o
.
cheiro da explosão pode não s.er de pólvora.
Péssimos tempos. aqueles de caserna,

EDITORIA LOCAL�,
Cuidados ao reflorestar
Pequenos agricultores de SC, em especial do

IitoT3J norte, estio investindo na formação de
�

reservas florestais com espécies exóticas, em que
se destacam eucaliptos; e palmeiras reais, t
acentuado também o plantio de pupunha;
palmeira originária da Amazónia, que produz
saboroso palmito. Tais investimentos' visam
agregar lucro nas propriedades rurais a médio
prazo.
O e,ggenheiro florestal t;\IPilcar Nicolau Pelaez,
proprietário da Engeflora e Secretário dç
Sindicato dos Madereíros de SC acha válidos
tais íneestimentos, pois 'garantirão boa renda
a médio prazo para os pequenos agricultores,
Mas alerta que mui�Qs' agricultores estão
fazendo seus' refloi'es�tos em áreas de
presereação permanente e nesses casos não
terão 4ireito a explorar as'reservas que estão

fo��o. Pelaez esclarece queo Código
Florestal Brasileiro (lei 4.171) não permite qije
reflorestamentos,' mesmo de essências

.

exóticas sejam cortados em áreas de

preservação permanente:
.

Diante dessa situação o engenheiro florestal
alerta que os, agricultores que visam
'exclusivamente retorno econômico devem
fazer seus reflorestamentos longe de encostas _ .

e morros panl não so� decepção no futuro .

Pelaez aconselha os �çuhores que façam
os refl�.t;e�t�entQ�: (ora das áreas d�.
preservação permanente, pois qUem não tomar
esse 'cuidado vai empatar� dinheiro sem
po�sibilidade de reto�o, visto que seta
impedido de colher o que plailtou.
Na ótica do engenheiro florestal é imperioso
que seja desencadeada uma ampla campanha
de esclarecimento para. que os

reflorestamentos com fins econômicos sejam
��,

'. imp4m.tados em locais que garantam seu.' ,

..manejo sem entraves ambientalistas.
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�PRESA DE CINEMAS ARCO ÍRIS LTDA.

Programação dos Cinemas.de Joinville - Período de 29/08 à 04/09

CINE CQ>fillE 1- {ShoppingCidade das, CINECIDADE li - (ShoppingCidade
\'

Flôres)" das Flôres)
Sexta-Feira: Dia �9/08
Horários: 19:00 - 21:15 hs

FUME: ANACONDA

Sábado: Dia 30/08
Horários: 19:00
FILME: ANACONDA

, Horários: 21: 15 hs - Pré-Estréia
FILME: O Casamento do Meu Melhor

Amigo

Domingo: Dia 31/08
Horários: 14:00 - 16:30 -19:00 - 21:15 bs
FlLME: ANACONDA

..

,

Dias 10., 2, 3, 4/9 - 2a., 3&., 4a., e 5a. feira
Horários: 14:00 - 16:30 -19:00 - 21:15 bs

F'ILME: ANACONDA

Sexta-Feira: Dia 29/08
Horários: 19: 15 e 21 :30 hs

, FILME: FORÇA AÉREA UM,

Sábado: Dia 30/08
Horários: 19:'15 e 21 :30 hs
FILME: FORÇA AÉREA UM

'Domingo: Dia 31/08
Horários: 14:00 - 16:45 .. 19: 15 - 21 :30 h
FILME: FORÇA AÉREA UM

Dias 10., 2,3,419 - 2a., 3a., 4a., 5a. Feira
Horários: 14:30 - 16:45 - 19: 15 - 21 :30 h
FILME: FORÇA AÉREA UM

CINE CENTER II - (Shopping CeD�
ter Americanas)

/

Horários: 14:30 - 17:00 - 19:00 -

21:30 horas
FILME: FORÇA AÉREA UM

CINE CENTER l-(Shopping Center

Amencanas)
.Horáríost 14:00 -16:00 -19:15 - 21:15 hs

FILME: MR.-BEAN

SOBRE OS FILMES�EMCARTÃZ:-

MATERIAL DE CONSTRUÇÃO ROSA,
Telhas - Cal- Cimento - Forros e Assoalhos - Tudo para Instalação Elétrica e Hidráulica

Av. São Francisco - Balneário Barra do Sul - Fone: (047) 448-1072

"FORÇAAÉREAUM" (Air Force
One) - USA 1997 � Direção
Wolfgang Petersen
Com: HarrisoD Ford, Gary
Woldman, <;ilenn Close, Dean
Stockwell

Permanentemente estressado com a

ameaça do terrorismo no mundo,
agora em férias, ele se vê, juntamente '

com sua família, a bordo de um avião

sequestrado por neo-nacionalistas
russos. É a Vice-Presidente que tem

de resolver a situação e lidar com a '

'

possibilidade de ser a primeiramulher
a ocupar a Casá Branca.

'''O CASAMENTO DO MEU
MELHORAMIGO" (My Best Friend's
Wedding) ,

USA 1997 - Direção: P.J. Hogan
Com: Julia Roberts, Dermont Mulroney,
eameroo Dias, Rupert Everett
O delicado drama de Julianne, que se

apaixonou pelo seu,melhor amigo no dia
em que ele decidiu casar com outra

"MISlER IJEAN" (Mr. &ao - TbeUltimate
DBMterMovie) - USA 1997 - Dír, Mel Smith
Com Rowan AtkinsoD, Burt Reynolds
O hilariante personagem popularizado pelo
comediante inglês Rowan Atkinson na

televisão, agora chega ao cinema. Desta vez.

Mr. Bean troca a cinzenta Londres pela
Califórnia, por onde espalha o caos, confusões
que causam mais impacto que um terremoto.

SEM_PRE 'COM ÓTIMO PREÇO

Praia de Belas

Empreendimentos
Cinematográficos Ltda.

GNC-
Grupo Nacional de Cinemas

Programação de Cinema -

Período, 29/08 à 04/09

Cine Mueller 1 - Anaconda
Horário Sexta-Fein: '

14:00 - 16:00 - 18:00 - 20:00 - 22:00 hs
Horário $ábado:
14:00 - 16:00 - 18:00 -,20:00 hs
Horário' Domingo à,Quinta:
14 :00 - 16:00 - 18:00 - 20:00 - 22:00 hs
Pré-Estréia Sábado às 22:00 hs:
O Casamento do Meu Melhor Amigo

Cine Mueller 2 - Força Aérea Um
Horário de Sexta à Quinta:
14:10 - 16:30 - 19:00 - 21:30 hs

Cine Mueller 3 - Mr., Bean
Horário de Sexta i Quinta:
13:30 � 15:30 - 17:30 - 19:30 - 21:40 hs

Porto Catazínense
.representado nos EUA
Encontra-se emvisita técnicaaos Portos da Costa
Leste Americana a convite do Governo
Americano, o Diretór Geral da Administração do

, Porto de São Francisco de Sul. Engo. Arnaldo S.

Thiago . Esta visita é de grande�pois
possibilitarâ -aos representarites dos Portos

,

Brasileiros, verificar e coobecer o que existe de
melhor na áreaoperacional e de eqwpUnentos nos
PertosAmericaoos, alémÕJcootato comempresas
finailciadoras interessadaS em invest:immtos na

área portuária brasileira. Os Portos visitados são'
os seguintes: New 0rIeans, LoWsiana, VIrgínia,
Baltimore. QuonsetIDaVisvi!le. Rbode Island,
Massport,
O Porto de São Francisco foi o único Porto

Catarinense a ser convidado, além dos Portos de

Sepetiba, Pecem. Santos. Rio Grande) Suape e

Paranaguá. Convén salienmrque todaS as despesas
serão pagas pela "Trade l)epar1ament Agency.
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